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Протокол №3
заседания правления СНТ «Арфа»

15 июля 2023 года»

массив Белоостров Всеволожского района, тер. СНТ «Арфа»

Участвовали: Кулаков М.Ю., Братилова Т.И. (секретарь), Карякин А.Н., Ванина 
А.Г., Шабалкин А.М., Кривенький А.А.

Повестка дня: 

1. Заключение договора с электриком

2. Заключение дополнительного договора на вывоз ТБО

3. Проведение ремонта оставшихся 176 м подъездной дороги

1
Заслушана информация Кулакова М.Ю. о возможности заключения договора со 
специалистом по электрике (наличие необходимого действующего пакета 
документов и допусков имеется). Объем предполагаемых работ включает в себя 
проведение профилактических работ, по необходимости — замена счетчиков, 
электоламп на столбах  и пр. Предполагаемые расходы составляют 
ежемесячный оклад 20000 (двадцать тысяч рублей) , плюс 6% на оплату налогов.

Решение:

Заключить договор на обслуживание с электриком — принято единогласно.

2
Заслушана информация Кулакова М.Ю. о необходимости увеличения частоты 
вывоза мусора в период сезона (с середины апреля по середину октября), что 
увеличивает расходы на вывоз ТБО в 2 раза.

Решение:

Увеличить частоту вывоза ТБО в период сезона, выделив необходимую сумму на 
данную статью расходов — принято единогласно

3
Заслушана информация Карякина А.Н. о необходимых затратах на ремонт 
оставшихся 176 м подъездной дороги методом укладки асфальтовой крошки, 
которые составят 200000 (двести тысяч) рублей.
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Учитывая ограничения бюджета, невозможность в текущем году сбора целевых 
средств, но достаточно выгодное предложение по выполнению данных работ, 
Ваниной А.Г. и Братиловой Т.И. предложено обратиться к садоводам для 
добровольного благотворительного сбора средств на данные расходы, о чем 
сообщить во всех информационных источниках СНТ «Арфа».

Решение: 

Обратиться к садоводам для благотворительного добровольного сбора средств на
ремонт оставшихся 176 м подъездной дороги, о чем сообщить во всех 
информационных источниках СНТ «Арфа» — принято единогласно 5 голосами 
(Кривенький А.А. покинул заседание правления до рассмотрения 3 вопроса)

Председатель правления Кулаков М.Ю.

Секретарь Братилова Т.И.

Члены правления Ванина А.Г.

Карякин А.Н.

Кривенький А.А.

Шабалкин А.М.
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